



FOOTBALL

C'est déjà fini pour les Panthères U23. Dominées (0-1) hier soir à Tanger par le Niger, après l'avoir été dimanche par le Mali (1-3), elles sont éliminées de la CAN de leur catégorie. Un sort logique, tant la sélection gabonaise aura affiché des lacunes techniques et tactiques rédhitoires.

Page 9

RELIGION

Les musulmans du Gabon, à l'instar d'une grande partie de leurs coreligionnaires à travers le monde, célébraient hier l'Aïd el-Kébir, autrement appelée Aïd al-Adha ou fête de la Tabaski. Occasion d'une grande prière à la mosquée Hassan II, autour du grand imam de Libreville Isamël Ocenï Ossa.

Page 6

SOMMET

A Luanda (Angola) où il a pris part mardi à un sommet quadripartite (CAE, CEEAC, CIRGL-SADC), le président Ali Bongo Ondimba, également président en exercice de la CEEAC, a annoncé une contribution gabonaise à hauteur de 300 millions de francs en faveur des efforts de paix dans l'est de la RDC.

Page 3

CGE : LES MAÎTRES DU TEMPS ?

LE sort en est donc jeté, après l'entérinement lundi en Conseil des ministres du calendrier des élections générales tel qu'arrêté, la veille, par le Centre gabonais des élections (CGE). Pour ses membres, c'est une course contre la montre qui vient de s'engager au travers de deux mois particulièrement studieux. Quant aux états-majors politiques et à l'ensemble des candidats, c'est le début du branle-bas. Page 2



POUR MOI QUOI...

Qui habitera demain dans une cité moderne dotée de toutes les commodités ?

Avec le coût d'acquisition des parcelles ou des villas de la phase II du programme accéléré à l'accession à la propriété ou PAAP, la SNI a d'emblée désigné sa clientèle.

Ce n'est pas la première fois que, moi Makaya, je pose le problème de l'inaccessibilité des petites bourses à la propriété. Nombreux sont ceux qui pensent, à tort ou à raison (c'est selon), que le fait qu'on parle de Société nationale immobilière, signifie qu'elle est d'abord nationale.

Donc, elle doit profiter aux nationaux, à la différence de ses concurrents. On est au Gabon. Un pays où de vastes territoires sont disponibles et ne demandent qu'à être occupés cadeau. Surtout qu'on n'importe pas tout, il y a aussi nos matériaux locaux.

Donc, au vu de tous ces éléments, quel est donc le problème ? C'est vrai qu'il y a eu des projets partout, partout dans le pays, des fonds ont été alloués, on a vu les cités sortir de terre dans plusieurs coins et recoins. Qu'est-ce qui fait qu'aujourd'hui les choses ont changé ?

Il faut que les responsables de la SNI prennent le temps

pour nous indiquer comment les gagne-petit, certains fonctionnaires de la catégorie B, et la grande masse de nos mapanes peuvent accéder aux logements. C'est important. Une telle opération évitera les procès et autres critiques récurrentes. Et puis, entre nous, n'est-il pas temps aujourd'hui de repenser de fond en comble la politique du logement au Gabon. Au fait, qui pense encore à une nouvelle banque de développement pour financer le logement ? Elle a bien existé chez nous et existe encore ailleurs. Qu'est-ce qui n'a pas marché ? Il est grand temps qu'on se penche sérieusement sur la question. Juste une proposition, quoi.

...MAKAYA